



Pièces	2 Pièces
Superficie	26 m²
Référence	11_10737-SL
Prix	166 000 €

Bormes-les-Mimosas

Appartement à vendre (83230)

Exclusivité ! Bormes les Mimosas, secteur La Favière à 200 mètres de la plage et des commerces, dans une résidence fermée, très bel appartement 2 pièces entièrement rénové de 26m2. Le bien est vendu meublé et se compose d'un séjour avec sa cuisine équipée donnant sur terrasse où vous pourrez déjeuner, d'un coin nuit avec un lit en 140, d'une salle de bains. Environnement calme, mer à pieds. Vendu avec une place de parking privative. Idéal pour les vacances ou investissement locatif.

Exclusive! Bormes les Mimosas, La Favière sector 200 meters from the beach and shops, in a gated residence, very beautiful, completely renovated 2-room apartment of 26m2. The property is sold furnished and consists of a living room with its equipped kitchen opening onto a terrace where you can have lunch, a sleeping area with a 140 cm bed, a bathroom. Calm environment, sea within walking distance. Sold with a private parking space. Ideal for holidays or rental investment.

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

